

Nach dem zwischen den Tarifvertragsparteien des öffentlichen Dienstes abgeschlossenen Tarifvertrag ist künftig ein Teil der Personalausgaben leistungsorientiert an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Schortens zu vergeben. Für das Haushaltsjahr 2007 beträgt dieser Betrag, der in den Personalkosten enthalten ist, 39.100 €. Zur Festlegung entsprechender Kriterien ist entsprechend dem Tarifvertrag bei der Stadt Schortens zwischenzeitlich eine betriebliche Kommission paritätisch besetzt aus Vertretern der Arbeitgeberseite und des Personalrates und unter beratender Beteiligung der Gleichstellungsbeauftragten, des Schwerbehindertenvertreters und der Personalverwaltung eingerichtet worden. Diese Kommission hat bereits mehrfach getagt und soll bis zum 30. 09. des nächsten Jahres entsprechende Regelungen zur Einführung der leistungsorientierten Vergütung erarbeiten.